

FRANCE – « Pas d'OGM dans ma commune » prend de l'ampleur

Par Inf'OGM

Publié le 31/05/2002

Depuis deux ans, à l'initiative d'ATTAC 45, du Mouvement Ecologiste Indépendant, de Terre Sacrée, différents collectifs locaux, mobilisés contre la dissémination dans l'environnement d'OGM, avaient lancé une campagne “pas d'OGM dans ma commune”. Ces collectifs avaient réussi à obtenir des engagements divers (arrêté, déclaration de principe ou autres) de plus de trois cents maires de France. Cette campagne devient nationale. Elle est relayée par douze associations : Les Amis de la Terre, Greenpeace, Agir pour l'Environnement, ATTAC, Coordination Nationale de Défense des Semences Fermières, Confédération paysanne, Fédération Nationale des producteurs de l'Agriculture Biologique, OGM Dangers, Coordination rurale, CNAFAL Fédération Nature & Progrès et France Nature Environnement.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-pas-dogm-dans-ma-commune-prend-de-lampleur/